

Fabrice d'Almeida élu directeur du département de sciences de l'information et de la communication et de l'Institut Français de Presse de l'Université Paris-Panthéon-Assas

L'Université Paris-Panthéon-Assas a le plaisir d'annoncer l'élection de **Fabrice d'Almeida** à la direction du département de sciences de l'information et de la communication, ainsi qu'à celle de l'**Institut Français de Presse (IFP)**.

Un historien reconnu, familier du grand public

Historien, professeur des universités et spécialiste de l'histoire culturelle et politique, Fabrice d'Almeida est bien connu du grand public à travers ses ouvrages et ses interventions dans les médias, notamment sur France TV. Chroniqueur sur la radio France Info, il contribue régulièrement à la vulgarisation de l'histoire auprès d'une large audience. Son expérience académique et sa capacité à établir des ponts entre recherche et diffusion des savoirs font de lui une personnalité particulièrement légitime pour diriger le département et l'IFP. Il était depuis quatre ans vice-président de l'université.

Un département dynamique et un institut de référence

Le département de sciences de l'information et de la communication de l'Université Paris-Panthéon-Assas constitue l'un des pôles majeurs d'enseignement et de recherche sur les médias, la communication et l'information.

L'**Institut Français de Presse (IFP)**, qui lui est rattaché, occupe une place de premier plan dans la formation des futurs professionnels. Il comprend notamment une **école de journalisme reconnue par la profession** ainsi que **six masters spécialisés dans les études des médias et de la communication**. L'IFP s'attache à conjuguer excellence académique, ouverture internationale et proximité avec le monde professionnel.

Un département dynamique et un institut de référence

Cette nomination intervient à un moment symbolique : le jour même où l'Université Paris-Panthéon-Assas accède au statut de grand établissement par décret. Ce nouveau cadre institutionnel ouvre de nouvelles perspectives de rayonnement et de développement, dans lesquelles le département et l'IFP joueront un rôle déterminant.

À PROPOS DE L'UNIVERSITÉ PARIS-PANTHÉON-ASSAS

L'université Paris-Panthéon-Assas cultive une synergie entre la recherche, l'enseignement et la professionnalisation. Elle offre un large choix de cursus en droit, science politique, économie, gestion, information-communication, journalisme, management, mais aussi dans le numérique, l'entrepreneuriat et la stratégie d'entreprise. Au total, c'est un vaste éventail de plus de 23 000 étudiants français, 4 000 étudiants internationaux, 26 centres de recherche, 1 500 enseignants, 340 formations initiales ou continues et 3 campus à l'international, 600 échanges internationaux.